

RUTA L-30M, CONOCIDA COMO LA "RUTA DE LA MUERTE"

Dos accidentes en la ruta: 15 heridos en volcamiento de bus y un fallecido en colisión de moto con automóvil

- Autoridades hicieron un llamado a conducir con responsabilidad y prudencia en un camino que es considerado altamente peligroso y riesgoso, especialmente en días de condiciones climáticas inestables.



Las causas y circunstancias en que ocurrieron los hechos son investigados por la Sección Investigadora de Accidentes del Tránsito (SIAT) (imagen referencial).

CONSTITUCIÓN. Una nueva víctima fatal dejó un trágico accidente de tránsito ocurrido en la Ruta L-30M, conocida como la "Ruta de la Muerte", luego del impacto a alta energía de un motorista con un vehículo menor. Las causas y circunstancias en que ocurrieron los hechos son investigados por la Sección Investigadora de Accidentes del Tránsito (SIAT). Tras el aviso de emergencia, al lugar acudieron equipos de Carabineros, Bomberos y personal del SAMU, confirmando el deceso del motociclista en el sitio del suceso. Dado lo ocurrido, la Fiscalía de Flagrancia

del Maule instruyó la concurrencia de la SIAT de Carabineros, con el objetivo de realizar los peritajes de rigor.

Dada la magnitud del accidente, por el trabajo que realizaron en el lugar los equipos de emergencia incluído los funcionarios del Servicio Médico Legal (SML) que levantaron el cuerpo sin vida, durante un prolongado lapso el tránsito por el sector estuvo interrumpido en ambos sentidos.

Debido a este nuevo accidente, las autoridades hicieron un llamado a conducir con responsabilidad y prudencia en una ruta que es considerada altamente peligrosa

y riesgosa, especialmente en días de condiciones climáticas inestables.

VOLCAMIENTO

Horas antes se registró otro accidente que pudo haber tenido consecuencias fatales, luego del volcamiento de un bus en el cruce que une a San Javier con Villa Alegre, en la misma ruta L-30M en el sector Luis Cruz Martínez, donde existe escasa señalética y mínimas condiciones de seguridad.

El accidente involucró a un bus de la Empresa Continuar, que se trasladaba a la costera comuna de Constitución con 42 pasajeros a bordo, y otros tantos que lo ha-

cían de pie.

El hecho dejó como saldo 15 personas lesionadas de diversa consideración las que fueron trasladadas al Hospital Base de San Javier, para recibir la atención médica de rigor.

De acuerdo a los antecedentes surgidos el conductor habría perdido la estabilidad luego de verse involucrado en una colisión con dos vehículos menores.

Al lugar llegaron equipos de emergencia para entregar las primeras atenciones médicas a los lesionados. Por el trabajo de los organismos de emergencia, el tránsito por el sector se mantuvo interrumpido.